

今回、呼和浩特市青少年訪問団のホームビジットファミリーに参加いたしました。

馮景君と成果君とのご縁をいただき本当にありがとうございました。

毎回悩むのですが、どこを案内しようかと...

住まいが岡崎市の北部なので

トヨタ自動車の本社ビル群を車中から案内しトヨタイオンスタイル、たつての希望でスポーツゼビオにもご案内しました。

2人とも「日本のチョコレートが買いたい！！」っと言っていたので、スーパーへ日本のチョコレートをととても楽しそうに選んでいました。

お昼は某うどん製麺所へ

馮くんは肉うどん 成くんはカモネギうどんをオーダー

2人とも大盛りを楽しそうに食べていました。

「日本では食事の前と後に決まった挨拶があると聞きました」っと言われて

「いただきます」「ごちそうさまでした」

を伝えました。

スタッフの方々にもちゃんとご挨拶ができていました。

我が家に到着後は部屋の撮影会がはじまり色々な所を写真に納めていました。

馮くんはとても面倒見がよく英語も率先して話してくれました。

成くんは

先生から「少しシャイな所があるのでよろしくお願いします。」と聞いていましたが、全くそのような様子もなく

私に色々とお話をしてくれました。2人でキャキャ言いながら大笑いもしていました。

公園にも遊びに行きたいという事で、散歩がてら公園に行き 2人はとても楽しく遊んでいました。身体こそ大きいですが、まだまだ年齢的には公園で元気に走り回ったりしたいのだなあって思いました。

晩御飯は「カレーライス」にしました。

2人ともおかわりまでして沢山食べてくれました。

我が家のハウスルールで

「自分の使った食器は自分で洗いましょう」っと言われてくれました。

とても嬉しく思った事は私の食器も洗ってくれた事！！

成くんが「僕が洗います」っと言ってくれました。

何か自身の息子達の小さい頃を思い出すようで感慨深く感じました。

私どもで日本の生活が彼らに伝わったかどうかわかりませんが、将来、岡崎で私に逢った事を思い出してもらえたら幸いです。

彼ら2人の将来の夢が叶いますように

日本からお祈りしています。

馮君 成君 本当にありがとう